

Das Wetter zur Jahreswende lud dieses Jahr nicht zum Verweilen in der Heimat ein. Also hopp in den Flieger und in die wärmende Sonne Mallorcas.

Was macht man dann so kurz nach der Landung? Man steht im Flughafen sinnlos am Kofferband. Statt sich über dessen Belagerung von sämtlichen Mitreisenden zu ärgern, obwohl ja Papi die Koffer allein von Band hievt, sendet man per Messenger die Botschaft „Gut gelandet“ nach Hause.



Handy an und losgelegt. Man ist ja in Europa, da kostets nichts extra. Mist Empfang ja, Internetverbindung nein. Es half kein Gefummel an den Einstellungen oder Neustart. Komplette Ratlosigkeit machte sich breit. Als die Ehefrau zur Unterstützung von ihrem Handy schon die Hotline des Netzbetreibers kontaktierte um die aktivierten Dienste der Rufnummer zu überprüfen, die erlösende Idee:

Da man ja sonst meist außerhalb Europas Urlaub macht und geizig ist, hatte man schlauerweise das Datenroaming am Gerät deaktiviert. Dann ging's!

**Jetzt ratet mal, wer den Bock geschossen hat ... Ja, ok, kann ja jedem mal passieren. Vielleicht war ich auch einfach nur urlaubsreif oder eben auch mal ein bisschen doof! Am Jetlag kann es sicher nicht gelegen haben.**

keep connected

Euer TK-Joe